



Hansestadt Wipperfürth

Die Bürgermeisterin



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

der Jahreswechsel ist die Zeit der guten Wünsche und die Zeit Bilanz zu ziehen. Viele schöne Ereignisse haben wir 2024 erlebt und schwierige Situationen gemeistert.

Ich bin sehr dankbar, dass wir hier in Wipperfürth ein tragfähiges Netzwerk und ein gutes Miteinander haben. Ein ganz großes Dankeschön an alle ehrenamtlich Engagierten, die sich in Vereinen, Initiativen und sozialen Projekten hier in der Stadt und in den Kirchdörfern auf vielfältige Weise für die Gemeinschaft einsetzen.

Auch dem Team der Stadtverwaltung danke ich für die große Unterstützung im letzten Jahr. Gemeinsam arbeiten wir weiter daran, gute Rahmenbedingungen für die Stadt und die Menschen hier vor Ort zu schaffen.

Besonders freue ich mich über die gute Nachricht, dass die Hans Hermann Voss-Stiftung den Bau einer neuen Kindertagesstätte plant, die als öffentliche Einrichtung Platz für 75 Kinder bieten wird. Wipperfürth ist eine familienfreundliche Stadt und mit dem zusätzlichen Betreuungsangebot können wir für Familien eine gute Perspektive bieten.

Auch im Neubaugebiet Reinshagensbusch geht es voran. Die vorbereitenden Arbeiten sind abgeschlossen und die ersten Häuser stehen bereits.

Beim Azubi Hopping Day konnten wir junge Menschen und die Unternehmen vor Ort zusammenzubringen und die vielfältigen Möglichkeiten aufzeigen, die der hiesige Arbeitsmarkt bietet.

Und im neuen Jahr werden wir die Planungen für den neuen Schulcampus weiter voranbringen, um die Schullandschaft weiterzuentwickeln.

Ich danke Ihnen allen sehr, für die vielen schönen Begegnungen in diesem Jahr. Blicken wir optimistisch in die Zukunft. Für die Weihnachtstage und das neue Jahr 2025 wünsche ich Ihnen und Ihren Familien alles erdenklich Gute, Gesundheit, Kraft und Zuversicht.

Mit weihnachtlichen Grüßen

Ihre

Anne Loth
Bürgermeisterin